



**PIDATO SAMBUTAN REKTOR  
PADA WISUDA UNIVERSITAS  
TERBUKA PERIODE II TAHUN  
AKADEMIK 2021/2022  
SELASA, 23 AGUSTUS 2022**

**Assalamu'alaikum                      Warahmatullahi  
Wabarokatuh,  
Selamat Pagi, Salam Sejahtera bagi kita  
semua,  
Om Swastiastu,  
Namu Budaye,  
Salam Kebajikan.**

**Yang terhormat,**

- Gubernur Provinsi Bali, Dr. Ir. Wayan Koster MM.
- Gubernur Kalimantan Timur, Dr. Ir. H. Isran Noor, M.Si
- Walikota Tangerang Selatan, Drs. H. Benyamin Davnie
- PJ Walikota Tebing Tinggi, Sumatera Utara, Muhammad Dimiyathi.,S.Sos.,M.TP.

**Yang kami hormati,**

- Ketua Senat, Ketua Dewan Guru Besar, Para Wakil Rektor, Para Dekan, Para Ketua Lembaga, dan Para Kepala Biro;
- Para Wakil Dekan, Para Kepala Pusat, Para Kepala Unit.
- Para Direktur UT seluruh Indonesia;
- Para wisudawan/wisudawati dan keluarga
- Para undangan dan hadirin yang berbahagia

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan ridhoNya, pada hari ini kita semua dapat menghadiri Upacara Wisuda Universitas Terbuka Periode II Tahun Akademik 2021/2022, dalam keadaan sehat wal'afiat, tidak kurang suatu apapun juga. Upacara wisuda Periode kedua ini terasa istimewa, karena untuk pertama kalinya Upacara Wisuda di Universitas Terbuka kembali dilaksanakan secara luring atau tatap muka, sejak merebaknya pandemi covid 19 pada awal tahun 2020 yang lalu.

Hal ini dimungkinkan sehubungan dengan keberhasilan program vaksinasi nasional yang disertai dengan kepatuhan kita bersama dalam melaksanakan protokol kesehatan, sehingga saat ini pandemik Covid-19 di Indonesia mulai menurun dan semakin terkendali. Namun

demikian, pelaksanaan wisuda kali ini tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat, dimana seluruh wisudawan dan tamu undangan sudah divaksin minimal vaksin yang kedua. Semoga pelaksanaan wisuda luring ini dapat memberikan suasana hidmat dan kesan yang mendalam bagi seluruh wisudawan. Karena saya sangat memaklumi prosesi wisuda secara luring merupakan acara yang sangat dinantikan oleh seluruh wisudawan dan keluarga.

Selanjutnya, mewakili sivitas akademika Universitas Terbuka, saya mengucapkan selamat kepada seluruh wisudawan, yang telah berhasil menyelesaikan studi di Universitas Terbuka, baik pada Jenjang Diploma, Sarjana, dan Pascasarjana. Dan pada hari ini, Bapak dan Ibu resmi mendapatkan gelar akademik sesuai dengan jenjang dan program studi yang ditekuni. Gelar akademik ini merupakan wujud dari

kesuksesan Bapak dan Ibu dalam mengatasi berbagai rintangan dalam menggapai cita-cita dan harapan. Dibalik keberhasilan Bapak dan Ibu meraih gelar akademik ini tentu tidak lepas pula dari dukungan dan doa keluarga tercinta. Untuk itu, saya juga mengucapkan selamat kepada keluarga wisudawan yang telah mengantarkan wisudawan mencapai satu tahap keberhasilan dalam perjalanan akademiknya.

Dalam kesempatan ini, saya juga secara khusus menyampaikan rasa duka yang mendalam atas meninggalnya salah seorang calon wisudawan, yaitu Nofriansyah Yosua Hutabarat, yang seharusnya ikut wisuda dan menerima ijazah pada hari ini, namun yang bersangkutan telah meninggal dunia sehingga pengambilan ijazah diwakili oleh ayahandanya, Bapak Samuel Hutabarat. Sebelum meninggal, Nofriansyah Yosua Hutabarat tercatat sebagai anggota

kepolisian RI dan menjadi mahasiswa UT sejak tahun 2015 dengan mengambil program studi Ilmu Hukum. Beliau telah dinyatakan lulus pada April 2022 dengan IPK 3,28 sehingga memperoleh predikat sangat memuaskan. Prosesi wisuda ini tentu menjadi satu momen yang sangat mengharukan bagi keluarga dan juga seluruh sivitas akademika UT. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini saya ingin mengajak kita semua untuk mendoakan semoga amal ibadahnya diterima oleh Tuhan Yang Maha Esa.

*Hadirin yang berbahagia dan para wisudawan yang saya cintai,*

Upacara wisuda kali ini, mengambil tema “**Era Baru, Semangat Baru dalam Tatanan UT PTNBH**”. Pemilihan tema ini masih berkaitan dengan kondisi pandemi Covid-19 yang telah mengubah tatanan kehidupan masyarakat di berbagai bidang, termasuk di bidang pendidikan.

Pandemi Covid-19 telah memaksa institusi Pendidikan Tinggi beradaptasi melakukan kegiatan pembelajaran, karena pembelajaran tidak mungkin dilakukan dengan cara-cara konvensional seperti yang selama ini diterapkan. Namun, kita patut berbangga, UT sudah selangkah lebih maju dalam melakukan *online learning* dibanding dengan Perguruan Tinggi lain. Hal ini semakin membuktikan bahwa UT sebagai *leader* institusi Pendidikan Tinggi Jarak Jauh (PTJJ) di Indonesia, yang sejak berdiri 38 tahun yang lalu telah menerapkan sistem belajar jarak jauh dan memanfaatkan kemajuan teknologi informasi, tidak *gamang* beradaptasi dalam melakukan kegiatan pembelajaran *online learning* dalam kondisi Covid 19.

Selama ini, UT menempatkan pandemi Covid-19, bukan sebagai tantangan yang harus ditakuti, tetapi menjadi sebuah *blessing in disguise* atau berkah dibalik bencana. Momentum ini dapat

mengantarkan UT berproses semakin matang dan dapat terus mengarungi persaingan di dunia pendidikan yang semakin kompetitif. Dikala banyak perguruan tinggi lain yang terpuruk, UT memperlihatkan hasil positif dengan peningkatan jumlah mahasiswa yang cukup menggembirakan. Jumlah mahasiswa UT yang melakukan registrasi pada masa 2022.1 sebanyak 346.584 orang. Jumlah ini dipastikan akan terus meningkat pada masa registrasi 2022.2 karena pendaftaran mahasiswa baru masih berlangsung hingga 22 Agustus mendatang. Berdasarkan data BAKP, per tanggal 18 Agustus 2022, jumlah mahasiswa baru yang telah melakukan admisi/pendaftaran 2022.2 sebanyak 129.397 orang. Melihat perkembangan jumlah mahasiswa UT, kita sangat optimis tantangan yang diberikan Pemerintah kepada UT dalam mengelola 1 juta mahasiswa Insya Allah akan dapat terwujud.

*Hadirin yang berbahagia, para wisudawan-wisudawati yang kami banggakan,*



UT di era tatanan baru, semakin memantapkan jati dirinya sebagai pendidikan tinggi berkualitas sesuai dengan visinya “menjadi Perguruan Tinggi Terbuka dan Jarak Jauh (PTTJJ) berkualitas dunia. UT telah berkomitmen untuk naik kelas menjadi Perguruan tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTNBH). Peningkatan status tersebut menjadi satu bagian penting agar UT memiliki fleksibilitas dalam merancang dan melakukan evaluasi program studi sesuai kebutuhan masyarakat, mendapatkan otonomi pengelolaan anggaran BMN (Barang Milik Negara), dan pengadaan SDM, baik dari sisi jumlah, kualitas dan kualifikasinya.

Transformasi UT menjadi PTN-BH tentu bukan hal yang mudah, butuh kerja keras dan juga kerja sama. Berbagai tahapan telah dilalui dan kini telah sampai pada tahapan Rancangan Peraturan Pemerintah (RPP) PTNBH UT dan menunggu pengesahan Peraturan Pemerintah (PP) oleh Presiden Republik Indonesia. Dalam

kesempatan yang baik ini, saya memohon doa dan dukungan para wisudawan, para tamu undangan, agar UT PTNBH dapat segera terwujud.

*Hadirin sekalian yang berbahagia, para wisudawan-wisudawati yang kami banggakan,*

Menginjak usianya yang ke-38 tahun, UT akan terus berkomitmen dan berinovasi dalam mewujudkan misi UT dalam menyediakan akses pendidikan tinggi yang berkualitas dunia bagi semua lapisan masyarakat melalui penyelenggaraan berbagai program PTTJJ untuk menghasilkan lulusan yang berdaya saing tinggi. Perluasan daya jangkau menjadi *concern* utama UT untuk melayani masyarakat di daerah-daerah terpencil yang memiliki keterbatasan akses untuk kuliah di PTN/PTS reguler. Hal ini sesuai dengan motto UT “menjangkau yang tidak terjangkau”.

Guna memberikan akses pendidikan tinggi yang seluas-luasnya kepada masyarakat di daerah, pada moment wisuda ini, UT akan melakukan penandatanganan kerja sama (MOU) dengan Pemerintah Daerah (Pemda) Provinsi Bali, Pemda Provinsi Kalimantan Timur, Pemda Kota Tangerang Selatan dan Pemda Kabupaten Tebing Tinggi – Sumatera Utara. Diharapkan, melalui kerja sama ini, UT semakin berpartisipasi dalam mendukung pengembangan sumber daya manusia Indonesia yang unggul dan handal.

Tentu saja harapan-harapan UT untuk berperan aktif dalam pembangunan bangsa pasca pandemi, sulit terwujud tanpa dukungan berbagai pihak. Untuk itu, dalam kesempatan yang baik ini, saya menyampaikan terimakasih kepada Gubernur Provinsi Bali, Dr. Ir. Wayan Koster MM, Gubernur Kalimantan Timur, Dr. Ir. H. Isran Noor, M.Si, Walikota Tangerang Selatan, Drs. H. Benyamin Davnie, dan PJ Walikota Tebing Tinggi, Sumatera Utara,

Muhammad Dimiyathi.,S.Sos.,M.TP, atas bantuan dan dukungannya dalam membesarkan UT di daerah. Dukungan semacam ini akan menjadi sumbangan penting bagi UT dalam mendorong berkembangnya pendidikan tinggi jarak jauh untuk lebih responsif dengan kebutuhan generasi bangsa. Dukungan yang tidak kalah penting adalah dari sivitas akademika UT, baik pendidik, tenaga kependidikan, para guru besar, para mahasiswa dan alumni.

*Hadirin yang berbahagia, para wisudawan-wisudawati yang kami banggakan,*

Demikian sambutan yang bisa kami sampaikan. Semoga apa yang kita ikhtiarkan bagi pengembangan UT selalu dalam ridho Allah SWT. Terima kasih atas segala perhatian dan mohon maaf atas segala kekurangan.

*Wassalamu 'alaikum*

*Warahmatullahi*

*Wabarakatuh*

Pondok Cabe, 23 Agustus 2022

**Rektor Universitas Terbuka**

**Prof. Ojat Darajat, M.Bus.,Ph.D**

**NIP 196109171987031002**